

e  
s  
s  
e  
P

Hanovre, 25 août 2014

## Communiqué de presse

### **La précision suisse lors du concours international de feux d'artifice à Hanovre: L'équipe Sugyp SA a démarré avec un spectacle fulminante dans les Jardins royaux de Herrenhausen.**

Après la pause estivale, le concours international de feux d'artifice à Hanovre a recommencé le samedi passé. Dans le décor magnifique des Jardins baroques de Herrenhausen, l'équipe suisse Sugyp SA a séduit les 10.500 visiteurs avec son feu d'artifice impressionnant.

Des films classiques et la musique correspondante étaient au centre du spectacle – avec la chanson « Skyfall » d'Adele, les spectateurs pouvaient se sentir comme « James Bond » tandis que le ciel était transformé en mère de lumière scintillante. Cela plaisait : Le public s'est montré enthousiaste par la précision, la créativité et des effets exceptionnels de l'équipe suisse.

Hans Christian Nolte, le gérant de la société « Hannover Veranstaltungs GmbH » (HVG), s'est félicité du début après la pause estivale : « Sugyp SA, comme l'ambassadeur de la Suisse, a dignement représenté son pays d'origine. Nous serons heureux de la soirée du concours, dont tous les tickets avaient déjà été vendues, et des visiteurs satisfaits qui ont également apprécié le programme-cadre ».

Même pour les pyrotechniciens suisses, la soirée a été un grand succès : « Nous sommes très satisfaits du résultat et nous avons été ravis de tirer notre feu d'artifice dans ces jardins impressionnantes », dit Nicolas Guinand. Durant la haute saison, le pyrotechnicien et son équipe voyage à travers le monde : Ces dernières semaines, ils ont organisé des feux d'artifice pour la fête nationale de la Suisse ainsi que des performances à Genève et au Canada. Après le concours dans les Jardins de Herrenhausen, les pyrotechniciens sont maintenant en train de voyager vers la Chine.

### **Équipe avec une longue tradition**

Sugyp SA, ayant son siège à Grandson, est actif depuis 40 ans comme le plus grand service commercial de pyrotechnie dans la Suisse francophone. Pour être capable de satisfaire la demande internationale, la filiale « Sugyp Middle-East LLC » a été fondé à Abou Dhabi en 2011. Sous la direction créative de Jean-Pascal et Nicolas Guinand, l'équipe de 13 personnes a déjà organisé des feux d'artifice pour le Cirque du Soleil et des entreprises comme Montblanc, Gucci ou la manufacture horlogère Audemars Piquet.

Des spectacles pour des grands évènements sportifs comme la cérémonie d'ouverture de la coupe du monde de ski junior à Crans-Montana (2010) ainsi que la participation aux concours internationaux font également partie du répertoire des Suisses. Par exemple, ils avaient décroché la troisième place au concours international de Macao en 2013 et dans la même année, ils ont gagné le concours international de feux d'artifice Ignis Brunensis en République tchèque.

e  
s  
s  
e  
L  
P

Le concours dans les Jardins royaux de Herrenhausen continue : Le **6 septembre**, Hanovre reçoit la visite de l'équipe japonais „**Marutamaya Co.**“. Le **20 septembre**, le 24 concours internationale de feux d'artifice se termine avec le spectacle des pyrotechniciens grec de „**Nanos Fireworks & Special Effects**“.

Toutes les informations autour des participants et des tickets sont accessibles à [www.hannover.de/feuerwerk](http://www.hannover.de/feuerwerk).

Contact de presse:

Lisa Ulsamer | Hannover Marketing und Tourismus GmbH  
Vahrenwalder Straße 7, 30165 Hannover  
+49 511/123490-13|[presse@hannover-marketing.de](mailto:presse@hannover-marketing.de)